

## Hort-Mannschaften im Match - Kinder und Jugendliche aus Bamberg Stadt und Land kicken in Hirschaid



Cheerleader feuerten die Fußballteams der Horte aus Bamberg und Umgebung beim Turnier in Hirschaid an.  
FT-Foto: Rinklef

**HIRSCHAID.** Einmal im Jahr treten die Kinderhorte aus der Stadt und dem Landkreis Bamberg an, um beim Fußballturnier ihre Kräfte zu messen. Treffpunkt war in diesem Jahr der Schuisportplatz in Hirschaid.

Aus Bamberg kamen die „I-lauptsmoorstrolche“, die „Boscolinos“ sowie die Kinder der Horte Don Bosco, Dr.-Robert-Pfleger und Luise-Scheppler. Der Landkreis war vertreten mit dem Hort „Ankerplatz“ aus Hallstadt und dem „Dachsbau“ aus Strullendorf.

Cheerleader dabei

Die Gastgeberin Andrea Partenfelder, Leiterin des Horts an der Schule in Hirschaid, konnte 14 Mannschaften begrüßen.

Begleitet wurden sie von ihren Betreuern, Eltern und einigen Cheerleader-Gruppen, die ihre Freunde lautstark anfeuert.

Bei der Siegerehrung stand der Hort Don Bosco Bamberg zweimal ganz oben. Er siegte bei den unter 10-Jährigen und bei den über 12-Jährigen. In der Altersklasse der über 10-Jährigen gewann der Luise-Scheppler Hort, Bamberg.

Die Bälle für dieses Begegnungsfest der Kinder aus Stadt und Land spendierte der Hirschaidler Bürgermeister.

Und wie im Profigeschäft hatten auch einige Horte für ihre schicken Trikots Sponsoren aus der Wirtschaft gefunden.